
Pièces 11 Pièces

Superficie 237 m²

Référence 3 FAMILY HOUSE

Prix 448 000 €

Delligsen
Maison à vendre (31073)
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Cette propriété romantique, situé au Cœur de l'allemagne, près de hanovre, a été

construite en 1911 et entièrement rénové en 2023 . La maison rouge se compose

de 3 appartements indépendants, prêts à être emménagés, sur 3 niveaux plus une

cave.  l'appartement  du  haut  est  entièrement  meublé  et  prêt  à  être  loué  comme

appartement  de  vacances.  Les  deux  maisons  sont  reliées  par  un  garage  et  un

atrium. La maison blanche a été utilisé comme atelier mais serait idéale comme loft

apartment. Dans cette maison se trouve un nouvel espace bien-être avec sauna et

cave sur 200m2 d'espace utilisable. La ...

This romantic property, in the middle of germany, near hanover, was constructed in

1911  and  fully  renovated  in  2023.  The  red  house  comprises  of  3  independent,

ready  to  move-in  apartments  on  3  levels  plus  a  cellar.  The  top  apartment  is  fully

furnished and ready to let out as a holiday flat. The 2 houses are connected with a

garage and atrium. The white house has been previously used as a workshop but

would be ideal as a loft apartment. In this house is a new wellness area with sauna

and a  cellar  on  200m2 of  usable  space.  The  property  is  situated in  the  centre  of

kaierde opposite the church. ...
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